

DE LA MAÑANA DIARIO

MAO XVII.—Número 4.396.—CEUTA, jueves, 30 de marzo de 1950. — Precio: 50 céntimos.

«discos voladores»

"Parecía una inmensa tortuga flotando en el espacio" DECLARA EL CAPITAN POWER

En Almansa y Santa Cruz de Tenerife ven el fenómeno

aparato sobre el mar, en la nos dejó estupefactos al ayuruta entre Coro y Maiquitia.

Agregó que el aparato tenia Manifestó asimismo que el

forma eliptica, de color blan- aparato en cuestión tenia for-

Power, piloto de la linea co- al sol, mientras volaba a cin- cribirse como una immensa mercial venezolana "Avensa", co mil pies de altura, Dijo que tortuga flotando en el espaha informado a un periodista "al pasar el avión justamente de que había visto vojando ha- por debajo del aparato, senticia el noroeste un gigantesco mos una violenta sacudida, que

en el nuevo Parlamento el Go-

bierno laborista -198 contra

80-, en una votación sobre si

debia o no continuar un de-

bate acerca de la cuestión de

Votaron en contra del Go-

bierno siete laboristas, a quie-

jefatura del partido. Se trata

de Tom Daberg y Michael

Foot -miembros del Consejo

Ejecutivo nacional laborista-,

de Jennie Bevan -esposa del

ministro de Sanidad- y de sir

Richarn Acland, Richard Cross-

man, Woodrow Wyatt y Fen-

movimiento pro Seretse Kha-

Seretse Khama.

Caracas, 29.-El capitàn John co brillante y que relumbraba ma aerodinàmica y podría descio. "No hay duda -dijo- de que se trata de aparatos dirigidos".

A otras preguntas del periodista, manifestó el capitàn piloto que no daba anteriormente crédito a las noticias sobre platillos volantes, pero que ahora pensaba de distinto mo-do, pues recordaba aún la sacudida que sufrió su avión al pasar el gigantesco aparato sobre el suyo, a pesar de la gran distancia que los separaba.-EFE.

VARIOS VECINOS DE ALMANSA VEN OTRO EXTRANO FENO-

Almansa, 29.-Anoche, a las 12'45, don Juan Gonzálvez Arraez, comerciante de esta localidad, al retirarse a su domicilio, vió claramente descender del firmamento, a velocidad extraordinaria, una especie de bola de fuego, de diàmetro aproximado de unos dos metros, aureolada de una nes se les reprenderá por la luz blanca, brillante y cegadora. En su caida producia un zumbido que le dejó atemoriy su duración de segundos, pues cuando creyo que el glotra los tejados de la iglesia de atmósfera, la que quedó unos centrolarse.-CIFRA.

MENO

TENERIFE zado. La aparición fue rapida recer de aluminio en forma de bo o disco iba a estrellarse con- tió la comprobación en varias San Francisco, vió con asom- sación de que el objeto permader Brockway, este jefe del bro que volvia a elevarse ver- necia inmóvil o que su positicalmente, perdiendose en la ble desplazamiento no podía

Lord Vansittat dice que es necesaria para la defensa del Mediterráneo occidental

«Es más seguro

armar a España»

La defensa de Europa es actualmente ridícula

Londres, 29.—Lord Vansittat, ex subsecretario permanente del Foreing Office, publica hoy en el "Daily Mail" un articulo titulado "Es mas segu- tualmente ridicula. las demoro armar a España", en el que

"Alemania, evidentemente, no puede rearmarse mientras los aliados impidan a la industria del armamento funcionar de nuevo en la Alemania occi- muestran incapaces del esfuerdental. Y si la Alemania occi- zo necesario para la supervidental no puede rearmarse, tampoco puede obtener armas de fuera. Ninguna de las potencias occidentales tiene exce-dentes disponibles. En realidad estàn tan lamentablemente desarmadas que reciben armas de los Estados Unidos, y ni con mucho en cantidad suficiente. Se estàn formando un nuevo ejército elemán en la Alemania oriental. Es una formidable amenaza. El evidente resultado de la evacuación de la Alemania occidental seria

HERETHERE HERETHERE HERETHERE

instantes coloreada con una mancha violàcea. Al parecer, otros vecinos presenciaron el mismo fenómeno que el señor Gonzálvez.-CIFRA.

OTRO EN SANTA CRUZ DE

Santa Cruz de Tenerife, 29. En relación con el fenómeno observado esta mañana en esta capital y otros puntos inmediatos, el técnico de señales maritimas, don Vicente Rivas Carbo, informa que con prismásticos divisó a las nueve de la mañan, en dirección SO., sobre el mar, un objeto al paavión, cuya longitud podia alcanzar metro y medio. Repiocasiones, obteniendo la sen-

Máxima votación laborista

en los Comunes

En el debate sobre el principe Seretse Khama



SERETSE KHAMA

do ser causa de una crisis en el seno del partido laborista. Además de todo esto es el monarca de los amanguatos, tribu situada en el territorio de Benchuana, al norte de la Unión Sudafricana. Pero cuandisgusto. Seretse, fué a Londres donde se le impidió el reya que ésta se hizo acreedora al afecto de aquellos. Y todo parece que va a terminar bien para la real pareja como si fuera una tierna narración de Beecher Stowe.

O el negro que con el alma hija predilecta de la S. A. I. el Jalifa

Tetuán, 29. (11 noche, por do estudiaba en Inglaterra en teléfono, de nuestro redactorquier estudiante de Oxford, jo la presidencia de los Ilmos.

Precisamente de Ruth Williams, señores almotacen e intervencon la que se casó sin pensarlo de los vocales españoles, muBenchuana ni mucho menos el sulmanes e israelitas, que for-Benchuana ni mucho menos el sulmanes e israelitas, que for-tacialismo britànico vieron con man la Junta, se ha reunido el sábado.—EFE. agrado el enlace de los jóve- esta en sesión plenaria, tomannes, para los cuales se abrie- do por aclamación y en medio "HACEMOS VERDADEROS PROton horizontes de separación y de gran solemnidad, un acuerde por el que se nombra hija EUROPA OCCIDENTAL". -DEpredilecta de la ciudad a la torno junto a sus amanguatos, hija de S. A. I. el Jalifa de la que le esperan al igual que a Zona y de su egregia esperante. Ruth, a punto de ser madre, la princesa Lal-la Fátima Zono-ya madra.

El acuerdo, que quedara plasmado en un artistico per-Altezas Imperiales en fecha sa de la organización del Pac-inosotros otra cosa que hacer vivje de regreso a la Penínsu-próxima. Ito del Atlàntico norte. Tenemos sino ratificar".—EFE. la.

La Corporación munici- LUIS JOHNSON, EN Al pal de Tetuán nombra LUIS JOHNSON, EN Al

ciudad a la hija de Asistirá a la reunión de ministros de Defensa DEL PACTO ATLANTICO

Amsterdam, 29.-El secreta-juna importante misión que

GRESOS EN LA DEFENSA DE

Amsterdam, 29.-A su llegada a esta ciudad, el secretario de Defensa norteamericano, Johnson, ha declarado;

"Hemos venido a este gran

rio norteamericano de Defen- realizar; la reconstrucción de sa. Luis Johnson, ha llegado al los baluartes que todos consuadir a los agresores de nues-Gregorio Landaluce Rivacoba; tras fronteras comunes y de-Iltmo. señor comisario de Pofenderlas contra los ataques, licia, don Leonardo Rodriguez; si ello fuera necesario. Esta es jefe de la Prisión provincial la misión que nos trae aqui. del Partido de Ceuta, señor Una paz por la fuerza es la Motilla, oficiales de la Prisión que esta asociación de nacio- y otras representaciones. nes hombres militares de la ca-tegoria del general Bradley y Mucho nos congratula tal

cracias, en vez de andar lamentàndose de su propia escasez deberian mostrar la suficiente virilidad para mantenerse sobre sus propios pies. Aunque las democracias se vencia, aun les queda otro recurso, que es mucho menos nocivo que el rearme de Ale-mania. Si Yugoeslavia es necesaria para la defensa del Mediterraneo oriental, España es igualmente necesaria para la defensa del Mediterraneo occidental. Es dificil negar lo evidente, en vista de la geogra-fia. Si hubiera armas norteamericanas sobrantes o si cualquiera de nosotros tuviese algún excedente, seria mucho más seguro confiarlos a España que a Alemania.

Ante nosotros hay cuatro alternativas; una es que se deje a la Europa occidental a merced de los barbaros comunistas. La segunda que las demo-cracias libren sus propias batallas. La tercera que traigamos a España a la defensa de Europa occidental y la cuarta es que creemos un nuevo ejército aleman. En la primera no hay que pensar, salvo que nuestras naciones esten al rojo vivo. La segunda es evidentemente et ideal de la perfección. Si no puede lograrse, seguramente que debemos preferir la tercera o la cuarta".-

Marcha a la Península el director general de Prisiones

THEREE HEREE HEREE STREET

En el vapor correo de ayer mañana salió para la Peninsula después de su breve estancia en Tetuán y Ceuta ciudad esta última donde visitó los terrenos en que ha de construirse la Prisión provincial del Partido, el director general de Prisiones, don Francisco Aylagas Alonso, en unión de esposa e hija, así como de su particular amigo el ilustre escritor don Wenceslao Fernández Florez.

En el muelle fueron despedidos por el Excmo, señor delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios; Iltmo. senor alcalde, don Francisco Lopez Bravo; Iltmo, señor vicalo general de la diocesis, don

El señor Aylagas marcha nes libres está decidida a lo-grar. Cuando elaboran sus pla-muy complecido de su estan-

país, para asistir a la tercera sus colaboradores del Comité cosa y le deseamos, en unión reunión del Comité de Defenmilitar, no veo que tengamos de sus acompañantes, un buen

APOLO Sesión de la Permanente

HOY desde las CINCO Ultimo dia

Cepiesa presenta la magnifica producción

EXOTICA

con Ingrid Bergman y Gary Cooper.

Nuestro proximo estreno

MIENTRAS VIVA

Recuerde este titulo

ACOSADOS

Coiradia Muestro Padre Je-

AVISO

Se ruega a todos los herma-nos de esta cofradía pasen a recoger sus túnicas los dias 29, 30 y 31 del actual, de 4 a 7 de la tarde, por la imprenta Mo

La Junta.

LA NIÑA

Afriquita Garzón Badillo

Falleció ayer a los 14 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

(dibujante) y doña Encarnación Badillo Llamas; hermanos, Maruja y Pepin; abuela materna doña Maria Llamas; tios. doña Rosario y doña Angeles (ausentes); primos y demás

parientes y afectos.
RUEGAN a sus amistades la tengan presente en sus

oraciones y asistan a la conducción del cadaver, acto que

tendra lugar en el dia de hoy a las 13,30 horas, desde la ca-

sa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agrade

Sus desconsolados: padres, don José Garzón Castro,

Vivia Santander, 17.

la Comisión Permanente.

Se da cuenta de que vistas las pretensiones de dou José Morilla, pretensiones de don jose Morilla, no se le puede conceder el pues-to regulador de venta de carne. El señor alcalde pide al señor Fernández Verdú traiga a la pró-xima reunión un estudio y Reglamento sohre el sistems de puesto regulador.

Queda enterada la Permanente de la liquidación del presupuesto de 1949.

El señor secretario da cuenta de la corrida de escala con motivo del failecimiento de don Manuel Cazalla Verdier (q. e. p. d.) y señala que habrá que sacar a concurso una plaza de oficial.

Dice el señor alcalde que tiene un estudio sobre el personal y que ya se tratará de esta cues-

Se acuerda adjudicar definiti-vamente la Piaza de Toros a don Francisco Romero Rodriguez.

En ruegos y preguntas el se-nor alcalde da cuenta de una reunión que sostuvo con los medi-cos de la Beneficencia municipal. después de haber visto recetas que no estaban comprendidas en el petitorio. Recuerda que la partida para Beneficencia es de pesetas 300.000, de las que van gastadas desde enero hasta la ac-tualidad, 119.000 pesetas. cosa -dice- que no puede ser. Aña-de que llamo a los médicos para saludarles y conocer a los que aún no tenía ese gusto, diciendo-

Terminado el Pleno, se reunió les que sabía el deseo de curar a Comisión Permanente. los enfermos del mejor modo, Se da cuenta de que vistas las pero que se perjudicaba el erario Les pidió que se reunieran e hicieran un estudio de ampliación del petitorio, porque es demole-dor que un médico recete y el alcalde no autorice esta receta por las razones expuestas. Les puso el ejemplo de la casa de familia donde hay un enfermo. Todos han de sacrificarse por el que yace en cama, suprimiendo toda clase de gastos, cosa que no pue-de hacer el Municipio que, al igual que a la Beneficencia ha de dedicar su ateneión a otras muchas cuestiones.

Termino el señor alcalde diciendo que una vez se celebre la reunión dará cuenta a la Permanente de lo acordado.

Tambiéu dijo el señor alcalde que iba a dictar un bando respecto a la circulación cuyo actual sistema es absurdo. Dice que babia hablado con la autoridad militar de la que babia recibido una amplia colaboración para la circulación de los vehículos del Ejercito. Aoticipo que desde la calle Camoens basta la de Fa-lange Española solo habrá una dirección en lugar de las dos actuales, así como que en el bando iria todo bien especificado para evitar dudas.

La propuests fué muy bien acogida.

Por último se da cuenta de un telegrama del teniente genesal Varela agradeciendo al Municipio la felicitación que le dirigió con motivo de su fiesta enemás

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levantó la sesión.

Hvuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y aba corias, para que en los dias que se indican en boras hábiles de oficina, se pasen por este Nego. ciado para recoger cupones de

artículos sujetos a racionamiento. Dia 29.—Establecimientos nú meros 1 al 70 ambos inclusive.

Dia 30. - Establecimientos nú meros 71 al 140 ambos inclusive. Dia 31 - Establecimientos nú. meros 141 en adelante.

Ceuta 29 de Marzo de 1950. El secretario, Diego de la Rubia

Ayuntamiento de CERVANTES Ceuta

Negociado de cementerio

AVISO

Eo el Boletín Oficial de esta cludad fecha 16 de los corrientes. se publica extensa relación de nichos vencidos que serán desa lojados al transcurrir el día 4 de abril proximo.

Lo que se hace público para que aquellas personas que no teu gan carta de pago y sí solamente recibos provisionales o que carez-can de ambos documentos, se presenten en el negociado de Cementerio de la Secretaria municipal para bacer los ingresos o las observaciones pertinentes y en evitación de cualquier perjuicio que después no sea posible reparar.

Centa, 25 de marzo de 1950 El Alcalde,

Francisco López Bravo

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos

AVISO

Se pone en conocimiento de os poscedores de Tarjetas de Abastecimientos con derecho a suministro de LECHE CONDENSADA, que a partir de hoy, en horas hábiles de oficina, pue den pasarse por este Negociado para recoger la Tarjeta de sumi: nistro correspondiente al próximo mes de Abril, advirtiéndoles que para la retirada de ella, es imprescindible la presentación de la Tarjeta de Abastecimientos y Colécción de Cupones del lac tante.

Lo que se publica para conori m.ento de los interesados. Ceuta 29 de Marzo de 1950.

El secretario. Diego de la Rubia

TICIAS LOCALES

A SEVILLA

Con dirección a Sevilla marchó nuestro buen amigo don Joaquin Amador, abogado, quien pasa-rá en dicha capital las festivida des de la proxima Semana Santa. Lleve buen viaje.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos, 5. Defunciones, 1. Juicios de falta, 1. Juicios civiles, 2.

VIAJEROS

Salió con dirección a la Per insula el director del Instituto His pano Marroqui de Segunda Ensenanza, don Manuel Gordillo Osu na Lleve buen viaje.

También embarcó con direc ción a Algeciras, desde donde continuară viaje a Madrid, don Wilfredo Delclos Lardon, inspec tor de la decimotercera demarca cion de Obras Públicas, quién fué despedido por el ingeniero director de la J.O.P. de Ceuta y alto personal del citado organis

Procedente de la Peninsula lle go a Centa el litrmo, señor Co mandante militar de Marina, don José Vela Hidalgo y de Urri baren, a quien envian os nuestro saludo de bienvenida.

Hoy desde las 5 Grandioso éxito de risa!

La pelicula más graciosa que ha interpretado el celebre actor

Luis Sandrini

No deje de verla y se le acabarán sus penas:

El sábado sensacional estreno



Próximamente: - Acontecimiento cinematográfico sin precedentes





Primer aniversario del señor

DON WIFREDO VELA

(Cajero que fue del Banco Español de Crédito)

Que falleció el dia 31 de marzo de 1949, a los 54 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

Sus descousolada esposa, doña María Sautamarina Alouso; hijas, Coustanza, María Eugenía y María de las Nieves, y demás familia. RUEGAN a sus amistades asistan al fune: rai que aplicado por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana dia 31 a las 8,30 en la Parroquia de Santa Maria de los Remedios, savor por el cual les quedarán may agradecidos.

Las misas que se celebren a las 8, y 9 del mismo dia, en la Parroquia de San José (Hadú); en San Francisco a las 8; en Nuestra Señora de Africa. a las 8; en San Juau de Dios (Villa Jovita) a las 8; y la misa y man fiesto en las RR. Adoratrices, serán también apli cado por el eterno descanso de su alma.

Los DEPORTES CINEASTORIA

DIASII La próxima jornada

Manana, nuestro titular inicia su penúltimo desplazamiento. El

domingo le corresponde verse ante el C. D. Cacereño. Según nos dijó Palencia, en tierras extremeñas formaran los mismos que no pierden un parti do desde que regresaron de San Fernando el día 12 de febrero.

¡Un esfuerzo más, muchachos! Y el título es vuestro!

Y ya que hemos citado San Fernando, vean la trayectoria seguida por el equipo ceutí desde el partido siguiente:

6-0 al Betis, 4-0 en l.arache, COPA DEL MUNDO
1-1 en Tánger. 2-0 al Jaen y
3-0 al Melilla. Un total de 16
SEGUNDA DIVISION tantos a favor por 1 sólo en contra y... jeste de penalty!

Y pensar que algunos aficionados pidieron que Zamorita y Junco fuesen desplazados del primer equipo!

Al regreso de Cáceres, concretamente el martes, día 4, el Ceu ta jugara un amistoso en Gibraltar contra una potente Selección calpense.

> El exterior izquierda, lulio, quedo enrolado la pasada semana al club titular a la vista de que apunta buenas condiciones y todas las precauciones son pocas para la fase inmediata.

> Además de este elemento bay otros a la vista que...

En Caceres hay una afición que es única en su gênero. Si el equipo visitante demuestra ser superior o juega mejor que el lo cal, se vuelca en ovaciones hacia él. Para no ser menos, el equipo que tan dignamente representa a la ciudad es de lo más noble, correcto y deportista que actúan en esos campos de Dios

Quiere esto decir que el Ceu-ta no encontrará alli otro inconveniente que el que se le oponga recta y dignamente en el terreno de juégo.

gavar y bacerse aplaudir.

Si se gana en Caceres conviene ir pers indo en un reci bimiento acecuado a estos once pundonorosos muchachos que visten la camiseta

Que lo realizado no es pocoY se merecen eso y muchisimo más.

Buenos dias!-PEGUAR.

Los dos puntos de Caceres Metro Goldwyn Mayer, presenta la gran superproducción filmada en Tecnicolor COMO CAMPEONES

ESPAÑA FRENTE A PORTUGAL PARA LA COPA DEL MUNDO

La lucha sigue. No termino, como muchos se suponen, en el Ceuta-Melilla del domingo pasado. Para saberse clasificado definitivamente, nuestro titular necesita aún de cinco

Lucense-Lérida (2-9) Gerona-Orensana (0-3) Ferrol-Sabadell (1-5) Santander-Osasuna (2-0) Numancia-Gijón (0-9)

Castellon-Mestalla (0-3 Mallorca-A. Tetuán (3-2) Salamanca-Albacete (0-10) Hércules-B. Linense (2-2) Murcia-Cartagena (5-1) Granada-Elche (0-1) Cordoba-P. Ultra (1-4) ERCERA DIVISION Melilla-Electro (2-1) Almeria-Huelva (1-2) lliturgi-S. Fernando (1-2) Maghreb-Betis (2-4) Badajoz-Larache (1-1) Cadiz-Emeritense (3-3) Algeciras-España (3-3) Jerez-Jaen (0-6) Cacereño-CEUTA (0-8)

puntos y para proclamarse campeon de seis. Y este en cuentro que ahora va a dispu-tar en Caceres, si que es el que puede resolverlo todo. Precisa-Baracaldo-Torrelavega (1-2) mente porque en Caceres jugarà el Melilla siete dias despues. Y también porque el Ceuta po-dria perder en Algeciras mientras el Betis hace la hombrada de ganar todos los encuentros que le quedan. Basta echar una ojeada a la situación de los tres equipos que marchon en cabeza;

Al Ceuta, con 43 puntos -de ellos 13 positivos—, le reporta ria un total de 47, si, como cabe esperar, derrota al Jerez y al Càdiz en Alfonso Murube. Identica puntuación alcanzara el Melilla, que debe vencer en su campo a la Electro y al Je-rez. El Betis que tiene ahora 40 puntos, de ellos 10 positivos, llegaria a los 44 venciendo en Heliopolis al Iliturgi y a la Electro. Hasta aqui, el Ceuta campeon. Pero hay que tener

presente que si nuestro titularno puntua en Caceres ni en Algeciras., el Melilla puede l'acerlo en Caceres -le danos por perdido el choque con el Huelva en el Velódromo- y entonces sumaria una mayor puntuación, así como el Betis, en esfuerzo supremo, podria hacer mucho en sus salidas a Tanger y Almeria, no del todo dificiles, completando los 46, 47 e 48 puntos. Esto demuestra que, para sentirse definitivamente clasificado, a nuestro titular le falta un positivo más, amén de ganar los dos partidos de Casa, siendo campeón indiscutible si gana en Caceres o en Algeciras, terminando el torneo con 49 nuntos. Entonces no importaria absolutamente rada que Melilla ganase a Magh eb. Iliturgi, Electro y Almeria, pues quedaria à un punto de nosotros y al Melilla le rebasa-Lo suficiente para jugar bien, ria por cociente... si no puntua en Huelva.

En Càceres, pues, el último esfuerzo, el definitivo. Que más vale pajaro en mano... que cien volando. Y esperamos le

Partidos muy interesantes los de Almeria-Huelva y Ma-ghreb-Betis. Alli querran ganar los visitantes... por si Melilla y Ceuta se descuidan. En los demás partidos vemos victorias

de los propietarios. La jornada se verà realzada por ese España-Portugal de Chamartin, primero de la eliminatoria previa para los cam-peonatos del Mundo y en el que el fútbol ibérico se juega el "pasaje" a Rio de Janeiro. Aunque no creemos resulte tan fa-"pasaje" a Rio de Janeiro. Adrique no decembro, esperamos el cil la clasificación española como en 1934 (9-0), esperamos el PEGUAR

> Expiración y Nuestra Señora del Ilmor

> > AVISO

Se pone en conocimiento de los hermanos que desde hoy, dia 30 del actual al 4 del próximo mes, pueden retirar las túnicas a partir de las 8 de la tarde, todos los dias laborables, del establecimicato de don Francisco Ros Montiel, calle General Franco, número 10.

LA JUNTA.

TOLERADA PARA MENORES HOY DESDE LAS 5

LACADENA VISIBLE

Roddy Mc. Dowall, Donald Crisp v el perro "Lassie"

Una gran pelicula que slempre recordará el espectador, por su bello colorido y magnificas escenas.

Fredric March y Elissa Landy en la gran superproduccion.

SIGNO DE LA

con Claudette Coibert y Charles Laughton.

SAN ANTONIO (en Tecnicolor). En busca del asesino marine and the contract of the

La carrera ciclista se celebrará el día 2. - El equipo vencedor acudirá a los Campeonatos **Nacionales**

No será el dia le de abril, cuando "Educación y Descan-Empresas, 10 vueltas al cirso" celebre su primera carrera ciclista de la temporada. Con muy buen acuerdo, esta ha si-do atrasada al día 2, domin-go, a fin de que sea mayor su exito de público.

Como ya dijimos se ha creado la categoría "junior" para productores que no participaron en prueba alguna. Darán solamente dos vueltas al circuito anunciado y estos serán los premios;

1, Un juego de manillar; 2 un manillar; 3, unos pedales; 4, una bomba de aire.

La Segunda Regional

El "Alcazaba" se sitúa primero de la clasificación

Los resultados de la última jornada correspondiente a la fase final del campeonato de

Alcazaba, 4; Cantera, 1 Marruecos, 3; Sevillana, 2

Equipos 5 6 0 8 Alcazaba 6 6 9 7 0 R. Martin 3 Sevillana Marruecos 3 1 0 2 8 9 301237 T. Fez Partidos para el próximo do-

Alcazaba-Sevillana Tanger Fez-Marruecos Cantera-Rio Martin

mingo;

Para la prueba de Grupos de cuito, se establece el premio de una copa y cuatro medallas, llevando consigo también el galardon de ser el equipo que se desplace a los Campeonatos Nacionales a disputarse em Oviedo. Los segundos clasificados obtendrán cuatro meda-

La Directiva del "Ceuta" presentó sus respetos al Excmo. Sr. Delegado dubernativo

TO REPORTED HORSE AND A SERVICE PROPERTY OF THE PROPERTY OF TH

La lunta Directiva de nuestra primera sociedad balompédica visitó al Exemo, señor delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios, al que le ofreció sus

S. E. conversó extensamente con la representación de la Sociedad Deportiva Ceuta, infase final del campeonato de teresandose viva y cariñosa-Segunda categoria regional mente por la marcha del equi-fueron los siguientes; po, cuyos constantes

Los directivos "merengues" R. Martin, 2; Tanger Fez, 2 salièron gratamente complaci-La clasificación del torneo dos de esta visita, renovando es en la actualidad la siguien-laborando firme y eficazmente por el futuro brillante del fútbol ceuti.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

147

Una marca acreditada BALANZAS "ROCH"

Cromadas en Porcelana y esmaltadas. Doce meses de crédito. Minimo precio del fabricante al consumidor. Básculas médicas y pesa-bebés. Pida catálogos y precios al Representante exclusivo para Marrue-

COS. CASA SANCHEZ

Falange Española, 23.



la dimisión presentada por el primer teniente de alcalde

La Cámara de Comercio y otros señores reclaman contra la gestión afianzada de arbitrios de importación

Bajo la presidencia del Iltrmo. 500.000 el Estado se gastará aquí señor alcalde, don Francisco Lóbez Bravo y con asistencia de los ediles señores Sánchez Blanco, Mateo, Cutillas, Reyes, Catalán, Fernández Verdú, Domínguez, Azdrar, Huyoles, Rodriguez, Almela, Partida. Hernández, Reque y Leon io, así como del secretario general e interventor, celebró el martes. ral e interventor, celebró el martes sesión, a las 11 de la mañana, el Pleno municipal, tratándose de los iguientes asuntos:

Los señores Reque y Reyes so-icitan enmiendas en el acta de la

sesión anterior siendo complacidos Seguidamente se dá cuenta de ma carta de don Claudio Romero lodriguez, presidente de la Comiión primera y primer teniente de lcalde, con la que dicho señor resenta su dimisión por tener suntos pendientes en que no quiee intervenir y que son de conoci-niento de la Alcaldia. La dimisión s presentada con caracter irrevo-

able. El señor alcalde recuerda que I señor Romero, así como los de-más tenientes de alcalde pusieron 1 su disposición el cargo recientenente, anadiendo que les agrade-ció el gesto pero que les rogo esperaran ya que tenia que meditar. «Ahora—añade—el señor Romero me reitera su dimisión y la acepto respetando las razones que a ello obligan. También otros edíles me han reiterado su deseo Aprovecho la ocasión para decir que me tomo unos dias para estudiar lo conveniente y ver la reorganiza-ción más práctica.

Se aprueba la propuesta para incrementar en 15.000 pesetas la partida consignada para las fiestas de Semana Santa.

Seguidamente pasó la Corpora ción a discutir la propuesta que hace la Comisión cuarta de que sea puesta nuevamente en servicio la motocicleta de la Guardia munici-pal. El señor Interventor Informa que no existe consignación para ello en el actual Presupuesto. El señor Cutillas apoya su escrito.

Intervienen otros ediles, ponien do todos de relieve que se hizo mal uso de lo motocícleta. Por último, el señor alcalde pide que se haga un escrito redactado por una ponencia en el que se concrete sies o no necesaria, y se determinen los servicios que haya de prestar, prohibiéndo otro uso. La ponencia estará integrada por los señores Mateo, Cutillas, Catalán y Reque Ası se acuerda.

Se da lectura, a continuación, a una carta de la Jefatura de Transmisiones y Obras de la dirección general de la Guardia Civil, en la que se habla de la construcción del nuevo Cuartel de la Benemérita eu Ceuta, cosa de rápida resolución ya que se cuenta con la aprobación del Instituto Nacional de la Vivienda. Se solicita del Municipio que si está en las mismas buenas disposiciones de siempre habrá de ceder los terrenos donde se construirá el Cuartel así como cooperar con unas 500.000 pesetas, 10 por 100 del importe de las obras

Interviene el señor Mateo para decir que hay que buscar la for-mula legal para la consecución del dinero y que se tome con cariño el asunto ya que se viene a resolver parte del problema de la vivien da. El señor alcalde dice que se trata de la construcción de una casa-Cuartel, que, una vez edifica- la interpretacion. se fija aquí a una Institución, aparde que en dicho edificio-situado frente al Hogar de Nuestra Senora de Africa abarcando una ex-tensión de 2 500 metros cuadrados vivirán de 80 a 100 familias que serán ofras tantas las casas que queden vacias. Pide por último que el Ayuntamiento se ponga de acuerdo con el citado organismo para concretar la cantidad y ofrecer el pago de la misma en anua-lidades para no gravar el presu-puesto. El señor Reque dice que se ésto es muy necesario, dada la falta de construcciones que hay en

Se dá, acto seguido. lectura a las reclamaciones contra la gestión afianzada de arbitrios de importa-ción. En primer lugar es leído un escrito que firma don Francisco Leria y Ortiz de Saracho quien di-ce que ante la apertura de la información pública para tal cuestión ha de hacer presente la mala im-presión que ha causado en Ceuta el sistema. Añade que la ciudad, en sus escasos 19 kilómetros vive muy mal entre dos o tres aduanas, siendo incomprendida y que se va extinguiendo lentamente, poniendo de relieve que si existe es por

un milagro de la Providencia. «Sobre ese cuerpo gastado que es Ceuta—añade el señor Leria -, se quiere hacer un experimento. Y yo protesto por ese sistema de gestión afianzada que es malo y nefasto. Si se lleva a efecto se dará una pésima impresión. Si se quiere salvar a Ceuta, no más impuestos, no más aduanas. Sí no se hace así, se habrá hecho una cosa

Se lee otro escrito que sirman el presidente y secretario de la Cámara de Comercio, que recoge disconformidad de los comerciantes señores Baeza, Ibáñez. Borrás, Compañía General de Carbones, Molina S. L., Zapico, Ybarrola, Alfon, Carranza, Vallecillo y Cia. Cosio, Buades, Marañes, Compa nia Canariense de Tabacos,

Comercial Nestl'e, Bentata. Azqueta y Cia., Rojo, Acevedo, Benoliel, Blasco, Benasayag, etc. etc., con el sistema de gestión afianzada que se quiere estable cer. La Cámara pide se preste atención a la petición que se for muia y que se basa en que el Ayuntamiento debe seguir siendo quien cobre los arbitrios sin nece sidad de ningún gestor.

A este respecto el señor Inter ventor informa que el Ayunta miento obró en uso de sus facul tades y que las reclamaciones no se basan en ninguna disposicion legal. El señor Mateo, que por escrito, en nombre de su Comi sión presta conformidad a lo ex' puesto por Intervencion, hace uso de la palabra para rebatir el escrito del señor Leria. Reco giendo una frase de este señor. dice que, efectivamente, se habia dado un tiro en la diana, puesto que de lo contrario no se hubie' se promovido el alboroto origina do Recuerda el señor Mateo que por el sistema actual existe defraudacion y que solamente se pretende reducir los impuestos siendo el gestor un funcionario público, sometido a control y su' jeto a las leyes. Pone de relieve que el pueblo no va a ser recar gado y que, al igual que el Ayun' tamiento, saldra beneficiado. Ter mina diciendo que la Cámara de Comercio ha sufrido nn error en

El senor Cutillas presta su con formidad a la frase del señor Le ria de que se busque otro sistema contestandole el señor Mateo que el impuesto es, sin duda, un mal, pero que es mevitable.

Hacen también uso de la pala' bra los señores Reque, Sánchez. Blanco, Fernández Verdú y Mateo, asi como el señor Gonzalez Lozana. Recogiendo el sentir geuera', el señor alcalde manifiesta que pesa sobre su ánimo el escrito del señor Leria. Agrega que los impuestos son odiosos v que Ceuta y que si el Ayuntamiento da siempre se procuran en ar, po

vayao de buena fé. Recogiendo la frase del señor Leria de que «si se trataba de un equis más tanto», dice que no es eso, sino que no sea un equis menos tanto. Señala que nadie se perj dicará y pone por ejemplo que ningún dueño de establecimiento se per judica al poner una cajera para que cobre que tiene que pagar. Con ello - dice - no se grava al cliente. Nosotros pagaremos un sueldo al gestor y nada más. Los ediles muestran su conformi dad con estas palabras de la presidenica y el señor Hernández di ce que el espiritu es el de evitar las trabas y molestias que se pre sienten en nombrar a un gestor, pidiendo que se haga la oportu na gestion para evitarlo El señor Hernandez diceque defiende a los comerciantes legales honrados. El señor alcalde le contesta que no se molestará a quien vaya de buena fe.

Se aprueba el pliego de condiciones de la subasta de arriendo de la cobranza de arbitrios distintos al de importación.

Se trata a continuación de la necesidad de adquirir 3.316 me tros cuadrados de terreno en Hadú en la parcela propiedad del señor Santos, para la construc cion del Grupo Escolar Convoy I de la Victoria». El señor Reyes apoya esta adquisicion urgente" mente. por la necesidad de la construccion del Grupo Escolar.

El señor alcalde dice que se puede intentar una nueva entre vista con el señor Santos para ad. quirirle los terrenos necesarios solamente para ei Grupo Escolar y, en caso de no llegarse a un acuerdo, realizar la expropiacion

PHINIPPHINIS HUNDRICH HINDRING

Aprovechen la estancia del inspector técnico de AEESA en Tetuán



TECNICA" Ing F. Rudt

GARAGE "MAN"

Le'éfonn 3316 TETUAN

ELFARO

DIARIO DE LA MANANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799. - Apartado de Correos, 188. = CEUTA

forzosa, eosa a la que se adhiere, dad alguna. Se le contesta el señor Reque que pide celeri. dad en la tramitacion.

Se da cuenta al Pieno de la permuta de terrenos entre el Ayuntamiento y la Junta de Acuartelamiento. El señor Reque pregunta si seria factible cambiar terrenos del Municipio al Ejército por el que tiene donde está ins' talada la Estufa, lugar este don de se podria construir un merca do para aquellas barriadas. Se le contesta que será estudiado el

Se da cuenta de la re unión que con S. E. el delegado gubernativo tuvo la Comisión especial de aguas quedando todos enterados.

Es leida una carta del senor Mirabet, técnico municipal para el estudio y resolución del problema de aguas, pidiendo un plazo de dos meses para entregar los proyectos. El plazo que se le concedió finaliza el próximo dia 7 de abril. Se concede la citada prórroga.

En ruegos y preguntas, el señor Reyes pide conste en acta la satisfacción del Ayuntamiento por la magnificencia de la Santa Misión, así como que se oficie al señor obispo agradeciéndole el bien espiritual que ha dado a Ceuta. Así se acuerda.

El señor Reque se interesa por el plan de obras que propuso en el mes de enero y que fué aprobado. Se refiere también al concurso de adquisición de botas para el personal municipal y dice que algunos industriales han protestado por falta de especificación del material que se deseaba y que piensan recurrir. Pide que se procure gastar lo menos posible, ya que estima que se debió adquirir otro material mas barato y de simiar calidad al adquirido.

El señor Sánchez-Blanco lice que las obras que no se han llevado a efecto es por falta de medios econónicos, a lo que el señor Reue contesta que existe un resupuesto extraordinario. l'equerido el señor interentor éste informa que, fectivamente, existe consignación para determinadas obras, pidiendo se le señalen cuáles son y dirá!as cantidades disponib es.

A la vista de ello, el senor alcalde dice que hoy nismo se reunirán las Cosiones de Obras y Ha nda para empezar a trajar sobre este particular. El señor Catalán dice que

se adquirió el calzado que se ajustaba a las condiciones exigidas.

El señor Leoncio dice que se tomó el acuerdo de abo nar a los guardias municipales el 50 por 100 de las aún no han percibido canti.

que las liquidaciones se hacen por trimestres.

El señor González dá las gracias en nombre de la Junta de Cofradías por la ayuda del Municipio y, el señor Reque pide el riego de las calles de Ceuta, pasándose este asunto a informe. El mismo concejal dice que en la Asamblea de la Cruz Roja hay un concejal en calidad de vocal quién pide se celebre asamblea, cosa que no se hace. Agrega que existen a'gunos comentarios que hay que aclarar. El señor alcalde le dice que recabará dela Asamb.ea cite al concejal que lleva alli la representación del Avuntamiento.

Por último, el señor Reque pide que, como se ha a djudicado la Plaza de Toros, se active el arreglo de la misma. Así se acuerda.

Y no habiendo más asun los de qué tratar, la presidencia levantó la sesión.

ANUNCIOS

Compras y ventas

SE VENDE casa en Jadú 5 habitaciones llave en mano. Razón calle Z n.º 3.

COMPRO plomo, justificando su procedencia. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASAN dos magnificos almacenes. Inmejorables con diciones. Centro de Ceuts. Razón esta Administración.

Alquileres

MATRIMONIO solo desearia habitaciones amuebladas con fortables casa familia sitio cen' trico o chalet proximo pobla. Preferibles. Unico huespedes Escribir a essta Redacción.

SE ALQUILA HABITACION pa ra dos amigos. Razón esta Administración

NECESITO chicas buena presentación para ofrecer a particulares articulos fácil venta en Plazas de Soberanía o Protectorado. F.xcelentes comisiones, dietas, gastos viajes. Almirante Lobo 4.1.º

Subde egación de Hacienda

Libramientos puestos al cobro:

Auto Respuestos S. L.; den Juan Acevedo Utor; Comercial Africana; don José Maria Morilla; Vda. de Miguel Mondejar; don Miguel Rubio Aguilar; don Francisco Vaquer Cantarero; delegado jefe Telegra fos; Habilitado Cuerpo Policia.

Delegado Jefe Sección Telegrafos: "Standard Electrica S. A.; Iltmo. Sr. teniente comultas que pusieran y que renel jefe del 20 Tercio de la Guardia Civil.